

¿Cómo era Javier Echevarría? Un libro con 45 entrevistas muestra al que fuera prelado del Opus Dei

Artículo publicado en Religión en Libertad sobre “En la tierra como en el cielo: historias con alma, corazón y vida”, sobre Javier Echevarría (Rialp).

02/03/2018

ReL ¿Cómo era Javier Echevarría? Un libro con 45 entrevistas muestra al que fuera prelado del Opus Dei

Poco después de que se cumpliera un año del fallecimiento de Javier Echevarría, prelado del Opus Dei y sucesor de San Josemaría Escrivá de Balaguer y el beato Álvaro del Portillo, ha salido a la luz un nuevo libro que muestra cómo era la persona que estuvo al frente de esta obra nacida en España hasta que falleció en 2016. Y lo hacen personas que le conocieron, ya fueran personas muy cercanas a él así como importantes personalidades de la Iglesia.

El libro llegó a las librerías el pasado mes de febrero y se titula *En la tierra como en el cielo: historias con alma, corazón y vida de Javier Echevarría*(Rialp) y ha sido realizado por Álvaro Sánchez León.

45 entrevistas que muestran cómo fue su vida

Prologado por Fernando Ocáriz, actual prelado, a través de 45 entrevistas a personas que han conocido al segundo sucesor de Escrivá de Balaguer, el autor ha compuesto “un *collage* periodístico que refleja bien la humanidad de un hombre de Dios y su ejemplar y estimulante capacidad de querer”.

A la vez, se describe los más destacados de su biografía, su forma de ser, su manera de vivir el espíritu del Opus Dei, su mandato al frente de la Obra, los episodios fundamentales de su vida, su muerte, y los ecos de su muerte en el mundo.

Esta obra pretende ayudar a describir bien la figura de Javier Echevarría “sin caer en la hagiografía. Muestra los logros y los errores propios de cualquier persona y la trascendencia de la vida de

alguien que no se dio importancia, y sin embargo tiene mucho eco, prioritariamente en la vida de la Iglesia y del Opus Dei”.

Entre las personas entrevistadas para este libro, destacan: Fernando Ocáriz, prelado del Opus Dei; Mariano Fazio, Vicario general del Opus Dei; Carlos Osoro, Cardenal de Madrid; Mons. Georg Gänswein, prefecto de la Casa Pontificia y secretario personal del Papa emérito, Benedicto XVI; Isabel Sánchez, secretaria central de la Asesoría central del Opus Dei; Ramón Herrando, vicario del Opus Dei en España; Marc Carroggio, director de la Oficina de Comunicación del Opus Dei; Consuelo Echevarría Rodríguez, hermana mayor de Javier Echevarría y única hermana viva, y otros parientes.

En el libro se analizan algunos tópicos sobre el Opus Dei, puestos en

entredicho durante la vida y el mandato de Javier Echevarría. Además, se abordan otros temas de actualidad, como el papel de la mujer en la sociedad, en la Iglesia y en el Opus Dei; la transparencia y la comunicación o la realidad del Opus Dei en la Iglesia.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/como-era-javier-echevarria-un-libro-con-45-entrevistas-muestra-al-que-fuera-prelado-del-opus-dei/> (18/01/2026)